



Ortsverein Friedrichsfehn e.V.

Gestaltungsvorschlag Dorfplatz Friedrichsfehn

Anmerkungen und Hinweise:

- Aus den eingereichten Vorschlägen wurde der Vorschlag, den wir gleich zeigen werden, als die am besten geeignete Grundlage für einen Gestaltungsvorschlag ausgewählt.
- Dieser Vorschlag soll nun weiter überarbeitet werden. Dabei ist zu prüfen, ob und wie sich der Vorschlag auch flächenmäßig auf dem Gelände tatsächlich realisieren lässt.
- Der „künftige“ Dorfplatz soll als Platz für Alt und Jung dienen und sich in die Umgebungsbebauung einfügen, wobei auch das vorhandene Ehrenmal in die Überlegungen einzubeziehen ist.
- Folgende Punkte sollten bei den weiteren Überlegungen u.a. beachtet werden:
 - Nutzung: Wochenmarkt, Weihnachtsmarkt, Maibaumsetzen, Teil des Dorffestes, Open air Feste (Weinfest, Theater, Konzerte etc. im „kleinen Rahmen“)
 - Strom, Starkstrom und Wasser, Abwasser, WC-Anlage
 - Abfallbehälter
 - Vorhandene Böschung in Form einer tribünenartige Anlage
 - Sitzgruppen, Tische, Pavillon, Fahrradständer, Geräteschuppen
 - Barrierefreier Zugang
 - Info-Tafeln
 - Bäume im Randbereich erhalten
 - Befestigter „Rundweg“
 - Blumenwiese
 - Mehrgenerationen-Spielgeräte
 - ... weitere Anregungen, Hinweise, Vorschläge